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保健委員長 西浦 蒼天(６の１) 後期保健委員会の目標は、「全校児

童が清潔で健康な生活を送るために仕事をする。」です。そのために、きれ

いなハンカチを持ってきてください。そして、手洗いと消毒を日々心がけてく

ださい。ぼくは全校のみなさんのためにがんばります。よろしくお願いします。

児童会会長 岩端 洸樹(６の１) 私が会長になった理由の一つ目は、

コロナで減ってしまった元気や笑顔を取りもどせるような企画を考えるため。

二つ目は、全校のみんなにあいさつの大切さを知ってもらうためです。そ

のために、ろうかで会った人にどんどんあいさつをしていこうと思います。

企画委員のみんなと協力してがんばっていくので、よろしくお願いします。

児童会副会長 藤本 萌衣(６の２) 後期のスローガンは、「明るく

笑顔で一致団結できる小丸山っ子」です。これを達成するために、私

は、同じ学年だけでなく、他の学年の人たちとも仲よくしたり、協力したり

して活動していきたいです。これから学校が楽しくなるような企画を考え

ていきます。どうぞよろしくお願いします。

放送委員長 山﨑 百華(６の１) 私たち放送委員は、全校のみんなが

聞きやすい放送を心がけます。そのために、低学年にも聞きやすい放送にす

ることと、できるだけ明るい声で放送することを意識していきます。全校のみな

さんも、放送が始まったら、動きを止め、静かに放送を聞いてください。

よろしくお願いします。

児童会書記 伊川 敬大(６の２) ぼくが大切にしていることは、

とにかく笑顔でいることです。みんなが笑顔でいられるように、コロ

ナ対策をしつつ楽しい企画を考えていきたいです。

よろしくお願いします。

児童会書記 櫻井 千弓(６の１) 私が、児童会書記になった理

由は、みなさんが楽しく学校に通えるような企画を考えたかったからで

す。コロナ禍でも明るく笑顔あふれる学校にしていきたいと思います。

よろしくお願いします。

給食委員長 折戸 優空(６の２) 私が給食委員長になった理由は二つ

あります。一つ目は、給食を残さず食べて欲しい。二つ目は、給食をおいしく

食べて欲しい。と思ったからです。給食に苦手なものが出た時は、一口だけ

でも食べてみませんか？意外とおいしかったということがあるかもしれません。

全校のみんなが給食を残さずおいしく食べられるようにがんばります。

よろしくお願いします。

図書委員長 山崎 琉馳(６の２) 後期図書委員会のスローガンは、「図書

室を使う人のために、みんなで協力して時間を守ろう。」です。今月は図書パズル

とビブリオバトルをしています。これからも全校のみなさんが楽しめるイベントをた

くさん考えたいと思います。本にあまり興味がない人も、ぜひ、図書室に来てくだ

さい。よろしくお願いします。

生活運動委員長 浦辻 雛(６の２) 後期のスローガンは、「安心安全

で困っている人を助けられる、元気いっぱいの小丸山小学校をつくろう。」です。

そのために、体育館の見回りや窓やドアの換気の確認をしています。みんなが

元気いっぱいで過ごせるようにがんばりますので、よろしくお願いします。

整美委員長 出島 翼(６の２) 後期整美委員会のスローガンは、「みん

なで協力して、清潔な小丸山にしよう」です。そのために、整美委員会ではピロ

ティのそうじをしたり、学校のまわりをきれいにしたりします。全校のみなさんにお

願いです。無言清掃や時間いっぱいすみずみをきれいにすることをがんばって

ください。みんなで清潔な小丸山小学校にしましょう。よろしくお願いします。
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